



Toma de posesión del presidente del Principado de Asturias, Adrián Barbón

## **Isabel Rodríguez: “Debemos fortalecer la cohesión social y territorial para garantizar la igualdad de todos los españoles vivan donde vivan”**

- **Isabel Rodríguez ha defendido también profundizar en los mecanismos de cohesión para avanzar en el diálogo, la colaboración y cooperación entre las administraciones públicas**

Oviedo, 27 de julio de 2023.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno en funciones, Isabel Rodríguez, ha destacado que las administraciones debemos profundizar en la cohesión “para compartir mejor el Estado, compartir mejor las competencias de las comunidades autónomas y mejorar los mecanismos de cooperación y colaboración entre las distintas administraciones e instituciones”.

Isabel Rodríguez, durante su intervención en el acto de toma de posesión del presidente del Principado de Asturias, Adrián Barbón, ha añadido que “esta legislatura que inicia presidente, como la inician otros presidentes autonómicos, y que se debe iniciar también en nuestro país, ha de abordarse con una reflexión para profundizar en los mecanismos de cohesión. Cohesión que tiene que ver con los territorios y con la cohesión social que nos reclama nuestra Constitución”.

“Debemos trabajar para proteger las autonomías y el papel destacado que han tenido, pero también para ver cómo fortalecemos la diversidad de un país para, protegiendo esa diversidad y nuestra autonomía, garantizar que todos los españoles, vivan donde vivan, gozan de igualdad. Igualdad no sólo proclamada en las leyes, sino igualdad para acceder también a un colegio, a un hospital o para ser atendidos por la ley de dependencia”, ha remarcado.

Ha reclamado profundizar en la cohesión en la legislatura que se pone en marcha “para compartir mejor este Estado y compartir mejor las competencias de las comunidades autónomas, mejorando los mecanismos de cooperación y colaboración entre administraciones e instituciones”.

### **Diálogo**

Isabel Rodríguez ha defendido también más mecanismos de cohesión para mejorar el diálogo: “Incentivar la conversación, ese diálogo en el que, por ejemplo, nos hemos reencontrado 18 años después el Gobierno de España y el Gobierno de Asturias, para abordar asuntos importantes para esta Comunidad Autónoma”.

“Hay terreno para el entendimiento y debe existir voluntad de acuerdo para conseguirlo, para respetar el pluralismo político y la diversidad de los territorios y de sus gentes, para forjar aún más la identidad y la unidad de España, pero con respeto absoluto a la diversidad y al pluralismo y seguir avanzando, como lo hace Asturias, reinventándose en una Comunidad Autónoma más moderna, con ambición en el ámbito empresarial e industrial, que protege a su gente y que avanza en derechos y en libertades”, ha subrayado.

### **Colaboración del Gobierno de España**

La ministra ha asistido a la toma de posesión de Adrián Barbón como representante del Gobierno de España, “para felicitarte y trasladarte nuestro reconocimiento por revalidar la confianza de tu pueblo en las elecciones autonómicas y desearte éxitos y aciertos en la legislatura que se inicia y para hacer balance, en forma de agradecimiento, por la actitud siempre leal del Gobierno de Asturias con el Gobierno de España, lealtad y cooperación que nos marca la Constitución y que ha estado siempre presente la pasada legislatura”.

Una legislatura, ha asegurado Isabel Rodríguez, en la que ha habido que gestionar muchos desafíos, “pero hemos sido capaces de afrontarlos de forma positiva, porque ha primado la cooperación entre el Gobierno, las comunidades autónomas y las entidades locales, con la capacidad de, ante la emergencia y la excepcionalidad, estar a la altura de España”.

La ministra en funciones ha citado a Ortega, para asegurar que España, concibiéndola como esa España invertebrada, “se mostró ante sí misma, ante Europa y ante el mundo mucho mejor de lo que creíamos ser. Mostramos nuestros mejores lazos, los tejimos, los fortalecimos... lazos de compromiso, solidaridad y esfuerzos compartidos, lazos que ya se escribieron en la Constitución y en los estatutos de autonomía, lazos que han marcado la convivencia estos cuarenta años y que han consolidado nuestra democracia”.

### **Estado del bienestar**

Isabel Rodríguez ha señalado que celebrar la Constitución y celebrar el Estado de las autonomías es celebrar un éxito colectivo y haber hecho posible el desarrollo del Estado del bienestar: “Tras el tiempo vivido estos cuatro años, tras el estrés al que sometimos a nuestras instituciones, también a los servicios públicos, sociales, asistenciales, educativos, merecemos una reflexión, reflexión positiva, para mostrarnos que hemos dado lo mejor de nosotros mismos, pero sabiendo también que hay cosas que podemos mejorar”.

Ha citado también a un asturiano ilustre, Jovellanos, quien dejó claro que España no fue ajena a la Ilustración: “Dijo que el Estado es libertad, es decir, que el Estado democrático es una situación de paz, de comodidad y de alegría”.

Y ha finalizado su intervención, reiterando su felicitación al presidente del Principado: “Deseo que trabajes con acierto, para proporcionar a los asturianos y asturianas paz, tranquilidad y alegría” y ha saludado de forma especial a su familia, por el tiempo que está ausente para dedicarlo a la vida pública: “Nuestro compromiso con la ciudadanía consigue que dejemos de prestar tiempo a quienes más queremos, pero vuestro hijo, vuestro hermano, vuestro tío, se dedica a la política para mejorar la vida de los asturianos y asturianas”.